

20.—M. l'échevin Leclaire attire l'attention de la Commission sur le fonctionnement d'une balayeuse pour les rues pavées, qu'il a vue récemment à Ottawa et qui serait fort avantageuse pour Montréal.

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de s'enquérir de l'efficacité de cette machine.

21.—Sur proposition de M. l'échevin O'Connell, il est

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié d'indiquer un endroit, en arrière de la station des pompes No 1, si c'est possible, pour y placer un kiosque.

22.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport demandant l'autorisation d'opérer le virement d'un montant de \$600, affecté aux salaires de ce Département, et d'appliquer ledit montant aux réparations et nettoyage d'égouts.

23.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport demandant l'autorisation d'opérer le virement d'un montant de \$1,000, affecté aux réparations des travaux permanents, travaux de macadam et trottoirs en bois, et d'appliquer ledit montant à l'entretien des trottoirs des districts Nos 1, 2 et 3, jusqu'au 1er janvier 1907.

24.—*Résolu:* Que le trésorier de la Ville soit autorisé à rembourser leurs dépôts aux soumissionnaires suivants:

R. E. Boyd & Co.	\$50
Lockerby & McComb	25
Canada Roofing Co.	50
Canada Roofing Co.	100
R. W. McIntosh (Paterson Mfg Co.)	25
A. McArthur & Co.	25
J. T. Marchand & Co.	200
F. D. Lawrence	100
F. D. Lawrence	500
Joseph Brunet	100
The Barber Asphalt Paving Co.	100
The Barber Asphalt Paving Co.	100
Laurin & Leitch	100
Laurin & Leitch	500
O. Martineau & Fils	500
R. Beaucage	100
The Garth Co.	50
A. Bremner	100
W. McNally & Co.	100
Hector Lamontagne & Co.	25
Beauvais & Frère	25
Caverhill, Learmont & Co.	50
Maison Jean Paquette	50

Ajournement.

RAOUL BOLTE,
Secrétaire.

COMMISSION DES FINANCES

Compte rendu de l'assemblée du 7 décembre

Sont présents: MM. les échevins Payette, président, Sadler, Lapointe, Lavallée, DeSerres et Molson.

1.—M. le président fait part à la Commission du décès, arrivé la veille, du père de M. l'échevin Robinson.

Résolu: Que les membres de cette Commission expriment à M. l'échevin Robinson leur vive sympathie dans l'épreuve qui vient de le frapper et que le greffier soit autorisé à envoyer des fleurs à la résidence du défunt.

2.—La Commission prend alors en considération les réquisitions de crédits du prochain exercice, et, en y apportant quelques modifications, adopte les réquisitions des différents services.

3.—La réquisition de crédits du service des Impresions et de la *Gazette Municipale* étant prise en considération, M. l'échevin Lapointe

Propose: Que le salaire du directeur de la *Gazette Municipale* soit porté à \$1,750 pour l'année prochaine.

M. l'échevin Payette propose en

Amendement: Que ledit salaire soit fixé à \$1,600 pour l'année prochaine.

Ledit amendement étant mis aux voix, il est agréé, et il est

Résolu: En conséquence.

4.—La réquisition de crédits de la Commission de la Voirie étant prise en considération, il est

Résolu: De recommander que les divers crédits deman-

20.—Ald. Leclaire drew the attention of the Committee to the operating of a sweeping machine on paved streets, which he had seen recently in Ottawa, and stating such machine would be of a great advantage if used in Montreal.

Resolved: That the City Surveyor be instructed to inquire as to the efficiency of said machine.

21.—On motion of Ald. O'Connell, it was

Resolved: That the City Surveyor be requested to place, if possible, a kiosk, in rear of No. 1 fire station.

22.—*Resolved:* That a report be made to Council asking authority to vary an amount of \$600, from salaries of this department, and apply said amount to the repairing and cleaning of sewers.

23.—*Resolved:* That a report be made to Council asking authority to vary \$1,000 from 'Repairs to permanent works, macadam works and wooden sidewalks.', and apply said amount to maintenance of sidewalks in winter for districts Nos. 1, 2 and 3 till the 1st January 1907.

24.—*Resolved:* That the City Treasurer be authorized to refund the following tenderers their deposits:

R. E. Boyd & Co.	\$50
Lockerby & McComb	25
Canada Roofing Co.	50
Canada Roofing Co.	100
R. W. McIntosh (Paterson Mfg Co.)	25
A. McArthur & Co.	25
J. T. Marchand & Co.	200
F. D. Lawrence	100
F. D. Lawrence	500
Joseph Brunet	100
The Barber Asphalt Paving Co.	100
The Barber Asphalt Paving Co.	100
Laurin & Leitch	100
Laurin & Leitch	500
O. Martineau & Fils	500
R. Beaucage	100
The Garth Co.	50
A. Bremner	100
W. McNally & Co.	100
Hector Lamontagne & Co.	25
Beauvais & Frère	25
Caverhill, Learmont & Co.	50
Maison Jean Paquette	50

Adjourned.

RAOUL BOLTE,
Secretary.

FINANCE COMMITTEE

Report of Meeting held the 7th of December.

Present: Ald. Payette, chairman, Sadler, Lapointe, Lavallée, DeSerres and Molson.

1.—The chairman announced to the Committee that the father of Ald. Robinson had died the day previous, and it was

Resolved: That the Committee extend to Ald. Robinson their earnest sympathy in his sad bereavement, and that the City Clerk be authorized to send a wreath of flowers to the dwelling of the deceased gentleman as a mark of sympathy for their bereaved colleague.

2.—The Committee then considered the appropriations for the coming year and, with certain modifications, adopted the requisitions of the different departments.

3.—The requisition for Printing and *Municipal Gazette* being considered, Ald. Lapointe

Moved: That the salary of the Editor of the *Municipal Gazette* be fixed at \$1,750 for the coming year.

Ald. Payette moved in

Amendment: That said salary be fixed at \$1,600 for the coming year.

Said amendment being put, it was carried and

Resolved: Accordingly.

4.—The requisitions of the Road Committee being considered, it was

Resolved: To recommend that the various amounts ap-